
ᖹᡂ㸰㸷ᖺ㸯月㸰㸳日 

ᖹ成２９ᖺ度東京都予算案の発表にあたって㸦談話㸧 

東京都議会自由民主党幹事長 高 木 ࡅ い 

 

ᡃࡀ党ࠊࡣ前回ࡢ都議会議員選挙࡛ࠕ東京ࢆ世界࡛一番ࡢ都市ࢆࠖ公約

掲࡚ࡆ多くࡢ都民ࡢ信クࢆいࡢࡇࠋࡓࡋࡲࡁࡔࡓ目標ࢆ実現ࠊࡵࡓࡿࡍ会派ෆ

多ࡿࢀࡩ魅力あࠕࡽ東京ࠖ࡞強い安全災害ࠕࡆ上ࡕ立ࢆ政策推進総本部

摩࣭島࡛ࡲࠖࡻࡋ㸯㸮項目わࠊ࡚ࡗࡓ㸱㸲㸶及ࡪ提言ࡵࡲࢆᖹᡂ㸰㸴ᖺ

㸯㸰月都議会自民党ࡢ政策提言࡚ࡋ都知事提出ࠋࡓࡋࡲࡋ 

 

そࡢ後ࡢࡇࠊ提言ࡀ東京都ࡢ各種施策実際ࡼࡢう反映さ࡚ࢀいࡢࡿ

意見交換࡞都度必要ࡢそࠊࡋ聴取的⥆⥅ࢆ進捗状況ࡢ事業ࡽ関係各局ࠊ

森グ念ࡢ昨ᖺࠊ結果ࡢそࠋࡓࡋࡲࡾいࡲ࡛ࢇ組ࡾ取実現ࡢ提言࡛ࡇ行うࢆ

㈈団ࡿࡼ世界都市ࣛンキンࠊࡣ࡛ࢢ長ᖺ世界第 4 位࡛あࡓࡗ東京ࠊࡣ第 3 位

着実ࠊࡀࡳ組ࡾ取ࡢ政策提言及びそࡢࡕࡓ私ࠋࡓࡋࡲࡋアップࢡワンࣛン

 ࠋࡍࡲࡾ証࡛あࡓࡵࡌࡣࡋ出ࢆ効果

 

そࠊ࡚ࡋ昨ᖺ㸯㸰月ࠊࡣ更ࡿ࡞高ࢆࡳ目指ࠊ࡚ࡋ㺀東京ࢆ世界࡛一番ࡢ都市

ᖹᡂࠊࡵࡓࡿࡍ㺁 29 ᖺ度ࡢ都議会自民党ࡢ予算要望࣮ࣅࢢࣛࠕࠊ࡚ࡋワ࣮ࣝ

ド࢝ップࣜ࢜ࠊンࣆッ࣭ࢡパࣛࣜンࣆッࡢࢡᡂ功向ࠕࡽ࡚ࠖࡅ産業環境

 ࠋࡓࡋࡲࡋ要望知事中心ࢆ重点項目ࡢࡘ㸳࡛ࡲ取組ࠖࡿࡍ対

 

 本日発表さࡓࢀᖹᡂ㸰㸷ᖺ度予算案ࠊࡣ一般歳出ࡢ総㢠ࡀ㸳兆㸴㸲㸰億

㸳ᖺࡢࡾࡪ減少ࡿ࡞中ࣜ࢜ࠊンࣆッ࣭ࢡパࣛࣜンࣆッࡢࢡ競技施設等ࡢ着実

進ࢆ事業評価ࠊࡽࡀ࡞ࡵࡍࡍࢆ整備ࣛࣇやインࡾ強い都市࡙く災害ࠊ準備࡞

予算ࡓࡋ配慮ࡶ将来㈇担࡞ࡿࡍ抑制ࢆ都債発行ࠊࡵ高ࢆ実効性ࠊ効率性ࡵ

 ࠋࡍࡲい࡚ࡗ࡞

 

中࡛ࠊࡀࡍ࡛ࡢࡶࡓえࡲ踏ࢆ提言ࡢ党ࡀᡃࡢ࡛ࡲࢀࡇࠊࡣ予算編ᡂࡓࡋうࡇ

安全安ࠊᡂ功ࡢࢡッࣆパࣛࣜン࣭ࢡッࣆンࣜ࢜ࠊップ࢝ワ࣮ࣝド࣮ࣅࢢࣛࠊࡶ

心࡞豊洲市場ࡢ着実࡞推進ࠊ待機児童対策ࠊ防災対策ࡢ推進ࡢ࡞重要課㢟

 ࠋࡍ決意࡛ࡴ組ࡾ全力࡛取࡚ࡋ与党ࡢ都民ࠊࡁ⥆ࡁ引ࠊい࡚ࡘ

 

今回示さࡓࢀ予算案ࡾࡗࡋࢆ検証ࠊࡋ来ࡁࡿ第一回定例会࠾い࡚ࠊ

必要࡞提言質疑ࢆ行ࡲ࡚ࡗいࠋࡍࡲࡾそࠊ࡚ࡋ㸰㸷ᖺ度予算ࡀ適正ࡘ迅㏿

ࡗࡋࢆ進捗状況ࡢ事業ࠊい࡚࠾政策推進総本部ࠊࡶ今後ࠊうࡼࡿࢀ執行さ

 ࠋࡍࡲࡾいࡲ࡚ࡗ行精力的ࢆ政策提言ࠊࡋ把握ࡾ


